
 

 

CONSEIL MUNICIPAL 

JEUDI 15 OCTOBRE 2020 

 

COMPTE RENDU 

 

 TRAVAUX VESTIARES 

L’appel  d’offres est lancé pour 10 lots. Les réponses sont attendues pour le 9 novembre 2020. 

 PÔLE MEDICAL  

Des travaux d’aménagement au pôle médical sont envisagés entraînant une hausse des loyers. 

Le conseil donne son accord. 

 REVISION DU PLU 

Le conseil donne son accord pour que l’Agence d’Ingénierie accompagne la commune  tout au long 

du processus de révision du PLU. 

 PROJET LOGIDIA 

La vente du terrain au Clos FONTANEL à Logidia a eu lieu le 14 octobre. La construction de 4 pavillons 

locatifs devrait démarrer en fin d’année. 

 SDIS 

Le conseil valide les conventions de coopération avec le SDIS afin que les pompiers soient équipés de 

système d’alerte par bips. Le cout de l’abonnement à la charge de la commune est de 750€/an. 

 COMPTE RENDU DES COMMISSIONS 

 

 Voirie : 

La commission a effectué la tournée annuelle dans le cadre du programme communautaire. 

Peu de dégâts ont été constatés mais beaucoup de fissures dues à la sécheresse. 

Suite aux grands vents, de nombreux arbres sont tombés ou prêts à tomber. Il revient aux 

propriétaires de faire le nécessaire pour couper ces arbres. 

Une remorque pour transporter la tondeuse a été achetée pour un montant de 2306.36€ TTC. 



 

 Affaires scolaires et communication : 

Le règlement intérieur du conseil municipal est adopté à l’unanimité. 

La société BPRIM est retenue pour l’élaboration d’un guide communal, du bulletin, des cartes de 

vœux et du calendrier pour un montant de 5394€ TTC. 

 Aménagement : 

Suite à la mise en service de l’antenne Orange, quelques interférences sont été constatées sur des 

téléviseurs. Une intervention via Orange permet de résoudre ces problèmes directement chez les 

particuliers concernés. En cas de problème, contacter le 09.70.818.818. 

 Gestion du patrimoine : 

Un logement T3 avec garage est libre au Clos Fontanel  ainsi qu’un T2 au Clos Chenevier. 

Pour tout renseignement, s’adresser en Mairie. 

 Finances  : 

Le conseil est informé de la mise en place, prochainement, du paiement par voie dématérialisée des 

factures établies par la commune. 

 Conseil communautaire : 

Un compte rendu du dernier conseil communautaire est présenté. 

 QUESTIONS DIVERSES 

Le bureau loué par la mairie au syndicat des eaux sera disponible à compter du 1er avril 2021. 

Ont été désignés pour composer la  commission de contrôle des listes électorales : Jean-Louis 

FAVIER, Sylvie PEULET, Philippe HAMEL, Patrice THETE et Didier BOUILLOUX. 

Une réunion ayant pour objet la loi EGALIM s’est tenue à la salle multimédia.  Cette loi définit 

certaines obligations pour les cantines avec autre autres l’introduction de plus de produits bio, un 

repas végétarien par semaine et la suppression des plastiques à usage unique. 

Afin de respecter les mesures sanitaires face à la présence de la COVID, le conseil municipal décide 

d’annuler toutes les locations de salles dans le cadre de regroupement familiaux et amicaux jusqu’à 

nouvel ordre. 

Cérémonie du 11 novembre : le conseil est en attente de consignes de la Préfecture. 

Sécheresse : Les personnes ayant constaté des dégradations sur leur habitation ont la possibilité de 

déposer un dossier en mairie (courrier+photos). Au vu des dossiers, une demande sera transmise à la 

Préfecture pour la reconnaissance de la commune en catastrophe naturelle liée à la sécheresse. 


